



Québec, le 30 juin 2007

Madame Nicole Guérette
Coalition Héritage Québec

Madame,

Le Comité des citoyens du Vieux-Québec est voué à la sauvegarde du patrimoine vivant et habité que constitue l'arrondissement historique du Vieux-Québec, inscrit par l'UNESCO dans sa liste des villes du patrimoine mondial.

Dans cette ligne d'action, nous adhérons entièrement aux objectifs de la Coalition Héritage Québec, soutenons son initiative et appuyons sa démarche.

Le patrimoine religieux est une des principales composantes du Vieux-Québec. La vision globale et concertée proposée par la Coalition s'impose comme approche essentielle à la conservation et la réaffectation judicieuse de ces trésors historiques. Le Comité des citoyens de Notre-Dame-des-Victoires et Vieux-Port accorde également son appui à la Coalition.

Nos missions sont complémentaires. Nos voix, jointes, porteront plus loin.

Veillez accepter l'expression de mes meilleurs sentiments.

Louis Germain
Président
Comité des citoyens du Vieux Québec